

# *Denuncia el mundo arremetida imperial norteamericana para asfixiar a Cuba*

---



Washington, 18 abr (RHC) La Fundación para la Normalización de las Relaciones Estados Unidos-Cuba calificó de anacrónica y contraproducente la política actual de Washington sobre la nación caribeña, y la considera el regreso a un pasado repugnante en el que el país norteamericano da la espalda a un camino de paz y entendimiento.

Mediante un comunicado la organización, integrada por cubanoamericanos, lamentó que justamente el 17 de abril se hiciera el anuncio de la próxima implementación del Título tres de la controvertida Ley Helms-Burton, por ser una fecha que coincide con el aniversario 58 de la infortunada invasión mercenaria de Bahía de Cochinos.

Otras organizaciones norteamericanas, como Engage Cuba, el Centro para la Democracia en las Américas, y agencias de viaje denunciaron que las erróneas restricciones son una cruel traición y un cuchillo en la espalda de la sociedad civil cubana, duplican el aislamiento y causan dolor al pueblo.

La Unión Europea y Canadá también expresaron su voluntad de seguir todas las vías disponibles para proteger sus intereses en la nación caribeña, así como la importante cadena hotelera española Meliá, la

cual aseguró que la medida NO supone ninguna alteración sustancial de su actividad.

También países como China, Serbia y organizaciones sociales en Bélgica condenan la arremetida norteamericana contra el pueblo cubano, y resaltan que el respeto mutuo, el tratamiento en igualdad de condiciones, la coexistencia pacífica y la cooperación de ganancia compartida son las mejores vías para desarrollar nexos entre distintos países del mundo. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188660-denuncia-el-mundo-arremetida-imperial-norteamericana-para-asfixiar-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**